

Fecha: 11-08-2025
 Medio: El Longino
 Supl.: El Longino - Alto Hospicio
 Tipo: Noticia general
 Título: **Funcionarios municipales se capacitan sobre la Epilepsia**

Pág.: 12
 Cm2: 758,3
 VPE: \$ 455.723

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida



Funcionarios municipales se capacitan sobre la Epilepsia



por Noelia Muñoz y Leonor Pastén.

EPILEPSIA

Funcionarios de diversas unidades del municipio de Alto Hospicio participan de la capacitación interactiva sobre "Generalidades de las Epilepsias, y manejo de crisis" dictada por Katherine Moreno, enfermera y miembro de la Liga Chilena contra la Epilepsia.

En la jornada, realizada en la sala de Concejo Municipal, Rodrigo Aravena, director de DIDECO, destacó la importancia de la actividad para fortalecer los conocimientos del personal municipal en la entrega de una atención inclusiva y adecuada a las personas

que viven con esta condición. Durante la exposición, la enfermera Moreno, además de resaltar la convocatoria se mostró feliz de capacitar a los funcionarios públicos, para comprender mejor y apoyar a quienes viven con la enfermedad prevalente, muy frecuente que aún convive con un alto estigma.

En detalle la profesional abordó conceptos clave, tipos de crisis, primeros auxilios y mitos asociados a la Epilepsia. Entregó herramientas prácticas para actuar de manera segura y empática. Por último, Katherine

Moreno invitó a la comunidad a que se acerque a la sede de la Liga Chilena contra la Epilepsia, ubicada en Calle Gorostiaga 451, en Iquique, en que funciona la farmacia vendiendo medicamentos para personas con epilepsias. El local también está abierto para todo público y se entregan otros servicios de ayuda social, mantiene nexos con otras sedes del país, aseveró. Por otra parte, en el evento donde participaron funcionarios de la municipalidad junto a cuidadores y personas interesadas, se destacó la participación de personal de

la Liga Chilena contra la Epilepsia, sede Iquique, representada por la trabajadora social Tania Pozo y su equipo de voluntariado integrado

La Epilepsia es una enfermedad neurológica crónica, en donde existe una alteración de la corteza cerebral, que determina una predisposición duradera a tener crisis epilépticas.

